



# Salamanca volverá a ser sede de la conferencia anual de la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués

V. SAN JOSÉ- Salamanca

La Junta de Castilla y León ha firmado un convenio de colaboración entre la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués, el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca, que permitirá celebrar la conferencia anual de este colectivo en junio de 2018. Una reunión que congregará en torno a 600 profesores de español en Norteamérica y permitirá que conoz-

can de primera mano la oferta que Salamanca y Castilla y León presentan a sus alumnos.

Los organizadores del encuentro proceden de la mayor asociación de profesores de español en Estados Unidos su conferencia anual. Lo hizo en Madrid, y desde entonces ha estado en la América Hispánica y cuatro veces más en España, tres en la capital y una en Salamanca, en 2006, también en colaboración con la Junta.

La finalidad del colectivo docente se centra en promover el estudio y la enseñanza del idioma español, junto al portugués, de la literatura y de la cultura en lengua española en todos los niveles de la educación. Para ello, desarrollan una amplia labor, con múltiples actividades, a través de 70 comités locales en Estados Unidos y Canadá. De los más de 21 millones de alumnos que están estudiando español como lengua extranjera en todo

el mundo, se calcula que unos ocho millones se encuentran en Estados Unidos.

Durante cuatro días Salamanca acogerá esta Conferencia Anual con un programa de conferencias y reuniones. Además, se realizarán visitas culturales a la ciudad, a la provincia y a otras ciudades Patrimonio de la Humanidad y habrá un espacio expositivo comercial para empresas y entidades que trabajan en la cultura.